



communiqué

No: 6
No.:

DIFFUSION: DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: le 28 janvier 1980

RETRAIT TEMPORAIRE DU PERSONNEL
DE L'AMBASSADE DU CANADA EN IRAN

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que l'ambassade du Canada à Téhéran a cessé temporairement toute activité et que l'ambassadeur Taylor ainsi que tout le personnel canadien ont quitté l'Iran. Il ne s'ensuit pas que le Canada rompt ou suspend ses relations avec la République islamique de l'Iran. Durant l'absence du personnel diplomatique canadien, les rapports bilatéraux se poursuivront par le truchement de l'ambassade de l'Iran à Ottawa et de visites périodiques que feront des diplomates canadiens en Iran.

Ces mesures sont les dernières d'une série de réductions graduelles du personnel de l'ambassade au cours des dernières semaines suite aux difficultés et restrictions qui ont de plus en plus entravé la conduite des activités normales de l'ambassade. Le Ministère entend suivre la situation de près afin de déterminer à quel moment il sera opportun que le personnel canadien retourne à Téhéran afin d'y reprendre ses fonctions de représentation.